

# Sejumlah Petinggi Daerah Medan Hadiri Peresmian Universitas Deztron Indonesia

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 09/10/2024



**ORINEWS.id** – Peresmian [Universitas Deztron Indonesia](#) (UDI) berlangsung meriah dengan kehadiran sejumlah petinggi daerah dari Medan yang turut memberikan dukungan atas berdirinya universitas ini.

Acara peresmian tersebut berlangsung di halaman kampus UDI dan ditandai dengan melakukan penekanan tombol grand launching UDI oleh Ketua Yayasan Tri Dharma Nanggroe Aceh Darussalam Dedi Zefrizal ST dan Rektor UDI Prof Adjunct Dr Marniati MKes didampingi Pj Ditjen Kelembagaan Kemendikbudristek dan Dikti, Kepala LLDikti Wilayah 1 Sumut, Penasehat UDI, Dewan Pendidikan Sumut, Pangdam I Bukit Barisan, Kapolda Sumut,

Kepala Kejaksaan Sumut, Kepala BKKBN Sumut, Buya Prof Dr KH Amiruddin MS, serta unsur forkopimda.

Dalam sambutannya, Rektor UDI Prof Adjunct Dr Marniati MKes mengatakan UDI merupakan pengembangan dari group PT Deztron Teknologi Indonesia, sebuah perusahaan yang telah dikenal lama sebagai perusahaan besar yang bergerak di bidang industry.

“Kami melihat adanya potensi besar jika menggabungkan kekuatan pendidikan tinggi dengan industry. Oleh karen itu, inisiatif pendirian UDI adalah Langkah strategis untuk membangun sinergi antara pendidikan tinggi ebagai pusat ilmu pengetahuan dan insudtri sebagai motor penggerak ekonomi. Jika persatuan ini kuat, maka akan melahirkan SDM yang lebih unggul,” kata Marniati dalam sambutannya pada peresmian UDI, Selasa (8/10/2024).

Sementara itu, penasihat UDI Prof Emeritus Datuk Dr Kamarudin bin Hussin dalam sambutannya juga mengucapkan selamat peresmian UDI yang akan menjadi bagian dari perjalanan pendidikan tinggi di wilayah Sumatera Utara.

“Ilmu, amal, dan adab adalah tonggak bagi membentuk insan yang unggul lagi berakhlak mulia,” pesannya kepada Universitas Deztron Indonesia.

Turut hadir dalam acara peresmian tersebut perwakilan Pj Gubernur Sumatera Utara Dr Agus Fatoni MSi yang menyambut baik kehadiran UDI di wilayah Sumatera Utara.

Menurutnya, kehadiran UDI adalah sebuah bukti nyata bahwa pendidikan di Sumatera Utara terus mengalami perkembangan ke arah yang lebih baik.

“UDI hadir di saat yang tepat karena kita butuh lembaga yang tidak hanya mengajarkan pendidikan tetapi juga karakter yang kuat. Kami berharap UDI dapat menjadi solusi akan tantangan yang kita hadapi saat ini,” katanya.

Universitas Deztron Indonesia yang tidak hanya berfokus pada pendidikan akademik tetapi juga pendidikan berbasis teknologi, mendapatkan perhatian khusus dari para petinggi daerah.

Rektor UDI Prof Adjunct Dr Marniati MKes juga mengucapkan terima kasih kepada para petinggi yang telah hadir pada acara peresmian tersebut.

Marniati menegaskan bahwa kolaborasi antara institusi pendidikan dan pemerintah daerah sangat penting untuk menciptakan ekosistem inovasi yang berkelanjutan.

“Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, kami yakin Universitas Deztron Indonesia akan menjadi pusat pendidikan unggulan yang menghasilkan inovasi-inovasi penting untuk masa depan,” ungkap Marniati.

Pada acara peresmian tersebut juga dilakukan pengguntingan pita oleh Ketua Yayasan Tri Dharma Nanggroe Aceh Darussalam Dedi Zefrizal ST dan Rektor UDI Prof Adjunct Dr Marniati MKes, dilanjutkan dengan pemotongan nasi tumpeng, dan tur kampus, di mana para pejabat berkesempatan melihat fasilitas unggulan yang ditawarkan oleh Universitas Deztron Indonesia.

Turut hadir dalam acara peresmian tersebut Ketua DPRD TK I Sumut, Kapolres Kota Medan, Ketua MW KAHMI Sumut, Kepala BIN Sumut, SAC International SDN BHD, Ketua ABPPTSI Sumut, Ketua APTISI Sumut, para ketua yayasan, rektor atau ketua perguruan tinggi mitra UDI, dan kepala sekolah yang menjalin kerja sama dengan UDI.

Acara peresmian tersebut ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan penyerahan cinderamata oleh UDI kepada perwakilan instansi dan lembaga yang hadir.[\*]